

**Communiqué de presse – 22/06/2023**

La Maison Bianchi représente la Moselle à l'Élysée

La troisième édition de la grande Exposition du Fabriqué en France se tiendra les 1er et 2 juillet prochain au palais de l'Élysée à Paris.

Initié par le Président de la République en janvier 2020, ce rendez-vous annuel a pour but de valoriser les entreprises, les artisans, les producteurs et les industriels qui s'engagent pleinement dans la fabrication française.

Cette année, un accent particulier a été mis sur les démarches de production respectueuses de l'environnement, socialement engagée et contribuant au maintien d'un des savoir-faire régionaux et au développement économique local.

124 produits fabriqués en France et issus de tous les départements et territoires de métropole et d'Outre-mer seront exposés au Palais de l'Élysée, dans les jardins, les salons et la cour d'honneur.

La Maison Bianchi est fière de représenter la Moselle lors de cette exposition.

BIANCHI® c'est une histoire de famille. Un projet à l'initiative de Pierre et Maria Bianchi qui ne cesse d'évoluer et de s'agrandir. Aujourd'hui, BIANCHI® c'est une dizaine de collaborateurs passionnés, rigoureux, constants et déterminés, qui travaillent main dans la main, afin de proposer à leurs clients des pièces uniques et qui leur correspondent.

BIANCHI® place donc la créativité au cœur de son métier. Nos artisans bijoutiers et horlogers accompagnent chaque client dans la conception ou le choix de la pièce qui lui ressemble.

La grande Exposition du Fabriqué en France est un événement ouvert gratuitement au public. Vous pouvez donc venir soutenir la Maison Bianchi et en savoir davantage sur ses engagements.

Vous découvrirez tout ce que notre pays crée de meilleur et qui fait notre fierté collective.